
Protokoll: 

Rm Frau Lipinski-Naumann erklärt, dass im Stadtgebiet von Koblenz noch zahlreiche Kita-Plätze 

benötigt werden. Gegebenenfalls könne die geplante Kita auch nachträglich vergrößert werden. Der 

Wunsch zur Aufstockung der geplanten Kita sei an Frau Bürgermeisterin Mohrs herangetragen worden. 

Eine mehrgeschossige Kita mache an dem vorgesehenen Standort in Koblenz-Bubenheim Sinn. 

Sie weist außerdem darauf hin, dass für das Gebäude der ehemaligen Grundschule Koblenz-

Bubenheim „Im Schildchen“ in dem bisher die Kita untergebracht war, eine sinnvolle Nachnutzung zu 

entwickeln sei. 

Gegebenenfalls müsse hierfür der rechtsverbindliche Bebauungsplan geändert werden. 

Ausschussmitglied Herr Lütge-Thomas bittet die Verwaltung, die Möglichkeit für eine spätere 

Aufstockung des geplanten Kita-Gebäudes einzuplanen. Auf der Dachfläche könnte gegebenenfalls ein 

Spielfeld eingerichtet werden.  

Rm Frau Mehlbreuer weist darauf hin, dass das neu zu errichtende Gebäude den aktuellen Vorgaben 

im Hinblick auf Energieeinsparmöglichkeiten genügt. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


